



Jeudi, l'indice de la qualité de l'air est moyen à mauvais sur la région en raison des concentrations en ozone. Sur les territoires où l'indice de la qualité de l'air est prévu mauvais, envisagez de réduire les activités intenses à l'extérieur si vous ressentez des symptômes : mal aux yeux, toux ou maux de gorge.



Vendredi, l'indice de la qualité de l'air devrait être dégradé à mauvais sur la région en raison des concentrations d'ozone. Sur les territoires où l'indice de la qualité de l'air est prévu mauvais, envisagez de réduire les activités intenses à l'extérieur si vous ressentez des symptômes : mal aux yeux, toux ou maux de gorge.